

## **Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Satkamling, Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Soliditas Keamanan Lingkungan**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Oct 14, 2025 - 08:58



*Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Satkamling, Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Soliditas Keamanan Lingkungan*

Ciemas, Sukabumi - Dalam rangka menjaga dan meningkatkan keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Ciemas, Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Brigadir Agung Tri Binardo melaksanakan kegiatan monitoring dan kontrol terhadap Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di Kampung Pamoyanan, Dusun Sindang Kasih, Desa Cibenda, Kecamatan Ciemas.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai tersebut dilakukan sebagai bentuk upaya preemtif kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan lingkungan serta mempererat sinergitas antara aparat keamanan dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Agung berdialog

langsung dengan petugas ronda dan warga sekitar guna menyerap informasi situasi kamtibmas serta memberikan sejumlah imbauan penting.

Ia mengajak masyarakat agar lebih proaktif dalam kegiatan ronda malam serta memastikan sistem keamanan swakarsa seperti Satkamling dapat berjalan optimal. "Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Melalui Satkamling, warga diharapkan saling menjaga, saling mengingatkan, dan siap tanggap terhadap potensi gangguan keamanan maupun bencana alam," ujarnya.

Selain itu, Brigadir Agung juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap peredaran informasi bohong (hoaks) yang berpotensi memicu keresahan dan perpecahan di tengah masyarakat. Ia menekankan agar warga tidak mudah terprovokasi isu SARA atau ujaran kebencian, baik yang beredar di media sosial maupun dalam percakapan sehari-hari.

"Apabila ada hal-hal yang mencurigakan atau mengarah pada gangguan kamtibmas, segera laporkan kepada pihak kepolisian atau melalui layanan darurat 110 agar dapat segera ditindaklanjuti," tambahnya.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., saat dikonfirmasi, memberikan apresiasi atas kegiatan tersebut. Menurutnya, keberadaan dan aktivitas Satkamling sangat penting sebagai garda terdepan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami terus mendorong seluruh jajaran Bhabinkamtibmas untuk aktif melakukan sambang dan monitoring terhadap kegiatan Satkamling di desa binaannya. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman. Dengan meningkatnya kesadaran warga, maka potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir sedini mungkin," ungkap Kapolsek Ciemas.

Kegiatan monitoring Satkamling ini berjalan dengan lancar, aman, dan penuh keakraban. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan sinergitas antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Cibenda semakin solid dalam menjaga keamanan lingkungan dan memperkuat semangat gotong royong di wilayah Kecamatan Ciemas.